

Europa im Fußballfieber

Höre aufmerksam zu, wenn Dir dieser Text jetzt vorgelesen wird. Jedes Mal, wenn Du das Wort „**Fußball**“ oder „**Fußbälle**“ hörst, klatscht Du in die Hände oder schnippst mit den Fingern.



Im Juni 2008 findet wieder eine **Fußball** - Europameisterschaft statt.

Eine Meisterschaft findet alle vier Jahre statt. Diesmal nehmen 16 Mannschaften daran Teil. Österreich spielt in der Vorrunde seine **Fußball**spiele gegen Polen, Kroatien und Deutschland. Die **Fußball**matches finden in Österreich und in der Schweiz statt.

Die **Fußball**stadien wurden in beiden Ländern teilweise vergrößert, damit möglichst viele **Fußball**fans bei den **Fußball**spielen live dabei sein können. Das größte **Fußball**stadion Österreichs steht in Wien und heißt Ernst-Happel-Stadion. Das Eröffnungsspiel dieses **Fußball**turniers findet in Zürich in der Schweiz statt. Das Finalspiel geht in Wien in Österreich über die Bühne.

Fußball ist auf der ganzen Welt ein sehr beliebter Sport. **Fußball** gilt zwar als das einfachste Spiel der Welt, trotzdem gibt es immer wieder Unklarheiten über die **Fußball**regeln. Nicht nur Buben spielen heutzutage **Fußball**, auch viele Mädchen trainieren gerne und viel. Es gibt auch eigene Mädchen - **Fußball**mannschaften.

Schon seit vielen Wochen kann man alle möglichen Artikel, die mit der Europameisterschaft zu tun haben kaufen. Natürlich auch **Fußbälle**, die das Logo der EM tragen.

Wir wünschen unserer **Fußball**mannschaft viel Glück!

